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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender, 
 
 
bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Verkehrsausschuss-
sitzung: 
 
 
Die Kölner DB-Bahnhöfe werden von einem DB-Tochterunternehmen - der DB Station and 
Services - betreut und unterhalten. Zu diesen Bahnhöfen erreichen uns regelmäßig  Anfra-
gen von Bürgerinnen und Bürgern, die sich über die unzureichende Barrierefreiheit und den 
schlechten Allgemeinzustand beschweren (Aktuelles Beispiel: S-Bahnhof Köln-Longerich). 
Derzeit laufen zwei Modernisierungsoffensiven bei DB Station and Services. In diesem Zu-
sammenhang soll beispielsweise der Bahnhof Köln West saniert werden. Aus den Mitteilun-
gen der Verwaltung zur nicht vorhandenen Barrierefreiheit des Bahnhofes Köln Süd wissen 
wir, wie langwierig und komplex solche Sanierungsverfahren sein können. Deshalb bitten wir 
die Verwaltung um Klärung nachfolgender Fragen: 

1. Auf welchen Kölner Bahnhöfen gibt es bis heute keine oder nur eine eingeschränkte 
Barrierefreiheit?  
 

2. Wo existieren seitens der DB Station and Service bereits konkrete Planungen zum 
barrierefreien Umbau bzw. für eine zeitgemäße Sanierung der noch nicht moderni-
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sierten Bahnhöfe? Wann ist mit dem Beginn bzw. der Fertigstellung der jeweiligen 
Maßnahmen zu rechnen? 

3.  

a.  Welche Aktivitäten hat die Verwaltung unternommen, um zu erreichen, dass 
die Bahnhöfe, die noch nicht nach den gängigen Standards saniert sind, in 
absehbarer Zeit durch DB Station and Services ebenfalls modernisiert wer-
den?  

b. In welchen Bereichen existieren gegebenenfalls Probleme und inwiefern ist 
der Verkehrsverbund Nahverkehr Rheinland eingebunden? 

4. Wie ist der Sachstand bei den Gesprächen mit DB Station and Services, insbesonde-
re zur Sanierung des Bahnhofes Köln Süd?  

  
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

gez. Michael Zimmermann   gez. Jörg Frank 

SPD-Fraktionsgeschäftsführer   Grüne-Fraktionsgeschäftsführer 


